

Honneur aux femmes aux JO 2024

La première participation officielle des femmes aux Jeux olympiques date de 1912. Elles représentaient 2 % des athlètes et ne pouvaient participer qu'à deux disciplines. Il faudra attendre 2007, soit le XXI^e siècle pour que « la Charte olympique rende obligatoire la présence des femmes dans tout sport ».

ZOOM

JOHANNE DEFAY
UNE CHAMPIONNE 974
EN ROUTE VERS PARIS 2024 !!

Mais qui est ce talent local ?

Johanne est née le 19 novembre 1993, dans la ville du Puy en Velay en Haute-Loire. Elle arrive sur l'île de la Réunion à l'âge de 8ans. C'est son père passionné par la mer et les vagues qui lui fait connaître sa future discipline de prédilection, le surf.



Une ascension fulgurante !

Johanne commence ses premières compétitions à l'âge de 10ans et montre déjà de nombreuses qualités. Rapidement elle décide de quitter l'île pour se confronter à un niveau supérieur et repart en métropole. Son pari est gagnant ! A 14 ans elle surclasse la concurrence et intègre l'équipe nationale de surf. Un an plus tard, elle devient la plus jeune championne d'Europe junior et participe à ses premiers championnats du monde.

Une chance réelle de ramener l'or olympique ?

Johanne compte à ce jour 5 victoires sur Championship tour de la world surf league c'est à dire l'élite du surf professionnel. A la fin de l'année 2018, elle fait partie du top 5 mondial et en juin 2021 elle se hisse à la deuxième place au classement générale grâce à sa victoire au Jeep surf range pro en Californie.

Johanne est aujourd'hui âgée de 30ans et arrive avec le plein de confiance, de maturité et de talent pour son objectif de l'année l'or olympique sur mythique vague de Teahupoo à Tahiti. Ses performances seront assurément scrutées par tout un peuple qui ne souhaite qu'une chose voire sa championne la "kour" parée d'or cet été !

2PMIA12